



龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和5年度 小友小学校 学校報 No.14

令和5年10月5日

前期が終了しました。振り返りを後期へ活かして下さい。

令和5年度も1年の半分が終わりました。4月からの学校生活を振り返ると、コロナウイルス感染症が5類に移行したことにより、運動会やミニマラソン大会など大きな行事を予定通り実施することができました。本当によかったと思います。そのような行事を通して、子どもたちは大きく成長しました。特に、児童会や委員会活動は、6年生のリーダーシップのおかげもあって、あいさつのタンバリンタッチやあいさつCMの動画撮影など、新しいアイデアがどんどん実行され、かなり充実した活動ができたと思います。後期の活動もとても楽しみです。

秋休みは明日6日から9日までの短い4日間ですが、通知表をもとにして、どんな点が成長でき、不足していたことは何かを振り返り、後期の頑張りに活かしてもらいたいと思います。節目節目で自分の成長を自覚したり、周囲の人からほめられたり承認されたりすることは、子どもにとってとても大切なことです。おうちでもぜひ話題にさせていただきたいと思います。前期の学校教育活動へのご協力、本当にありがとうございました。



終業式にて児童作文発表



多読賞代表

昨日までの自分を超えた! ミニマラソン大会

| 年 | 性 | 第1位 | 第2位 | 第3位 |
|----|----|----------------|----------------|----------------|
| 1年 | 男女 | 鈴木 夢翔 菅原 光莉 | 齋藤 想士 小松 光葉 | 佐々木志真 三浦 夏月 |
| 2年 | 男女 | 鈴木 敬太 鈴木 美琴 | 佐藤伊吹己 工藤 黎華 | 佐藤 瑛斗 鈴木 千尋 |
| 3年 | 男女 | 高橋 旺希 浅利 愛里 | 高橋 一輝 日下みのり | 眞坂 樹 齋藤 桃菜 |
| 4年 | 男女 | 今野 慶翔 石垣 希 | 田中 樹 菅原 真桜 | 菅原 凜音 小松 寿梨 |
| 5年 | 男女 | 三浦 蒼大 三浦 優夏 | 佐藤 玲央 森田 姫衣 | 浅利 悠心 猪股 咲希 |
| 6年 | 男女 | 三浦 怜輔 吉川 幸歩 | 打矢 巨汰 井島 瑚虹 | 菅原 椋太 木村 安寿 |

心配された天気も見事晴れ上がり、すがすがしい秋晴れのもと、9月29日（金）に、ミニマラソン大会が開催されました。来賓の学校運営協議会の委員の皆さん、保護者、地域の方、保育園の園児の声援を受けながら、子どもたちは最後まで一生懸命に走りました。そして、全員が完走しました。その姿に元気をもらい感動しました。



3年生スタート



ゴール前デッドヒート



5年生ミニマソン入賞者



6年生ミニマソン入賞者

漢字博士 計算名人

基礎学力をつけるために取り組んできた、前期の全校テストの全てで満点だった人を「漢字博士」と、「計算名人」として終業式で表彰しました。



漢字博士・計算名人代表

【漢字博士（前期漢字テスト4回全て満点）】 合計19名

| | | | | | | |
|----|----------------|----------------|-------|-------|-------|------|
| 1年 | 池田 会里 菅原 光莉 | 石垣 有望 鈴木 志侑 | 小松 光葉 | 齋藤 想士 | 佐藤 圭祐 | 佐藤 匠 |
| 3年 | 眞坂 樹 | | | | | |
| 4年 | 猪股 菜月 | 澤田 美瑛 | 菅原 凜音 | | | |
| 5年 | 佐藤 日和 | 中村 絢 | 三浦 蒼大 | | | |
| 6年 | 阿部 結心 | 太田 翔 | 木村 安寿 | 小松 麗楽 | | |



1年生ミマリア入賞者

【計算名人（前期計算テスト4回全て満点）】 合計20名

| | | | | | | |
|----|----------------|----------------|-------|-------|-------|-------|
| 1年 | 石垣 有望 鈴木 大陽 | 猪股 謙心 三浦 夏月 | 大場 千隼 | 小松 光葉 | 佐々木志真 | 鈴木 輝人 |
| 3年 | 伊藤 栞那 | 猪股 颯太 | 高橋 一輝 | 眞坂 樹 | 吉田 晴菜 | |
| 4年 | 東 勇斗 | 澤田 美瑛 | 田中 樹 | | | |
| 5年 | 佐藤 祐仁 | 畠山 紗良 | | | | |
| 6年 | 木村 安寿 | | | | | |

漢字博士・計算名人ダブル受賞者
合計 5名

児童作文

『前期がんばったことと後期がんばりたいこと』
4年1組 澤田 美瑛

フォトギャラリー

私が前期がんばったことは、家庭学習の取り組みです。毎日ノートにびっしり勉強しました。社会では、教科書の大事なところをまとめたり、理科では問題をといたりして工夫して勉強しました。特に、わり算の筆算は予習に力を入れて、計算の順序を覚えました。おかげで全校テストで漢字・計算ともにパーフェクト賞をとることができたので、毎日の積み重ねが大事だと思いました。

また、代表委員会の仕事もがんばりました。運動会のテーマを決めたり、全校のあいさつがよくなるために「あいさつのCM」をさつえいしたりしました。最初はきんちょうしたけれど、大きな声で明るく元気にあいさつをしました。その代表委員会の取り組みのおかげで全校のあいさつがよくなったと思います。

後期にがんばりたいことは、たくさん本を読むことです。前期はあまり図書室で本をかりられなかったのですが、後期は本をたくさんかりたいです。特に長いお話を読んだり、色々なジャンルの本にチャレンジしてみたいです。

また、体力作りもがんばりたいです。休み時間にはおにごっこをしたり、鉄ぼうをしたりしているけれど、その他にもなわとびやドッジボールをがんばりたいです。

それからお兄ちゃんのように、わたしもテニスが上手になりたいので練習をがんばります。



2年生ミマリア入賞者



3年生ミマリア入賞者



4年生ミマリア入賞者

【お知らせ】10月1日（日）に行われた「秋田25市町村対抗駅伝ふるさとあきたラン」に由利本荘市小学生代表として出場した吉川幸歩さん（6年）は、2区で区間3位という素晴らしい走りを見せ、由利本荘市Aチームの総合5位に貢献しました。